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Abstract (en)
[origin: US2020209807A1] A watch case for a wristwatch including a case middle having a central axis, a case back, bracelet attachment device
removably connected to the case middle, and an annular ring rotatably mounted about the central axis of the case middle, the annular ring being
provided with mechanical locking device capable, when the annular ring is in a locking position, of cooperating with complementary engagement
device arranged on the bracelet attachment device, in order to secure the attachment device to the case middle. The annular ring is held between
the case middle and the case back and the mechanical locking device include at least one resilient member, the member being elastically engaged
with the complementary engagement device when the annular ring is in the locking position.

Abstract (fr)
Boîte de montre pour une montre-bracelet comprenant une carrure ayant un axe central, un fond de boîte, des moyens d'attache d'un bracelet reliés
de manière amovible à la carrure, et une bague annulaire montée à rotation autour de l'axe central de la carrure, la bague annulaire étant munie de
moyens de verrouillage mécanique aptes, lorsque la bague annulaire est dans une position de verrouillage, à coopérer avec des moyens de mise
en prise complémentaires prévus sur les moyens d'attache d'un bracelet, pour permettre la solidarisation des moyens d'attache à la carrure. Selon
l'invention, la bague annulaire est maintenue entre la carrure et le fond de boîte et en ce que les moyens de verrouillage mécanique comprennent au
moins un organe élastique, ledit organe étant élastiquement en prise avec les moyens de mise en prise complémentaires lorsque la bague annulaire
est dans la position de verrouillage.
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